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REQUERIMENTO Nº 00716/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
academia  ao ar livre não concluída 
entre  o  Jardim  Pérola  e  Jardim 
Esmeralda, em nosso município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que entre as ruas do Cacau e Guaratinguetá 
no Jardim Esmeralda, existe uma área de lazer não concluída, já que foram 
instalados apenas dois ou três aparelhos onde seria uma academia ao ar livre,  
alguns brinquedos infantis e areia,

 CONSIDERANDO que os moradores próximos ao local, desejam 
a conclusão principalmente da academia com a colocação de mais aparelhos,  
já que as pessoas que costumam se exercitar, acabam indo até a Avenida São 
Paulo, onde na junção com a Rua do Linho, há uma academia bem completa 
para a população,  

CONSIDERANDO que munícipes reclamam porque para muitos 
deles, fica bem fora de mão e a distância é grande; muitos são idosos e voltam 
bastante  cansados da longa caminhada somada aos exercícios,  o  que não 
ocorreria se a conclusão dessa outra, entre as ruas do Cacau e Guaratinguetá 
recebesse as melhorias solicitadas,  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A administração municipal pretende concluir a área de lazer 
no local especificado? Em caso positivo, quando?

2º)  Em  caso  de  resposta  negativa,  favor  expor  os  motivos 
daquela  área  receber  tão  poucos  cuidados  e  menos aparelhos  do  que  as 
demais.  
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Justificativa:

Este vereador tem sido indagado por moradores daquela região 
da cidade, quanto ao motivo daquela área ter recebido poucos aparelhos. Eles 
pedem que haja a instalação de mais equipamentos tanto para adultos, quanto 
para crianças e que essa melhoria se dê em breve. 

Realmente seria  muito  útil  para  quem utiliza  os aparelhos das 
academias ao ar livre, maior quantidade de aparelhos instalados naquela área, 
o  que  traria  benefícios  para  quem fosse  usufruir  do  local,  de  forma mais 
agradável e muito saudável.

    

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de junho de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador / Líder da Bancada PSDB-


